Maisons &

APPARTEMENTS
Référence 4046
Prix 395 000 €

Seytroux
Maison a vendre (74430
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Maisons &
APPARTEMENTS

Corps de ferme a rénover avec grand terrain - seytrouxintégralement a rénover, il
dispose d'un appartement d'une surface de 80m2, avec une grange a aménager,
un mazot et un terrain de 1900m2. Situé dans un quartier calme et ensoleillé sur les
hauteurs de seytroux, cette ferme traditionnelle et mitoyenne de la région est bati
sur un terrain de plus 1900 m? et offre une vue imprenable sur les montagnes
environnantes et la vallé en contrebas. Cette ferme est répartie sur trois niveaux et
dispose d'un grand potentiel de rénovation et aménagement, offrant un

appartement de 80m2 de surface ...

Sole Agent Seytroux - Semi-detached farmhouse in a secluded and large plot of
land of 1 900 sgm.Located in a quiet area with south east facing exposition offering
a protected environment.The main farm house has a 80 sgm livable flat in ground
and first floor with 3 bedrooms and large living area.An authentic barn on the top
floor.In the large garden, a workshop and a shed can be converted into livable area
giving a large potential of development to the property to create a stunning house
full of character.Great opportunity for a large property in a quiet environment.The

natural geographic ...

MORZINE IMMOBILIER
210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter I'agence
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